

FOTONOTICIA



Ignacio Galán: “La estrategia de Iberdrola a largo plazo está totalmente alineada con los escenarios más ambiciosos del Acuerdo de París”

La Cumbre del Clima (COP) reúne hasta el próximo 12 de noviembre en Glasgow a delegaciones de la mayoría de los gobiernos, expertos, organizaciones no gubernamentales y ejecutivos de grandes multinacionales para abordar el principal reto al que se enfrenta la humanidad: el cambio climático.

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, —quien ha estado involucrado en todas las COP celebradas desde 2009— participará activamente este evento de Naciones Unidas, “un hito para mostrar nuestro compromiso de hace más de 20 años con la descarbonización”, con más de 120.000 millones de euros de inversión.



FOTONOTICIA

“La estrategia de Iberdrola a largo plazo está totalmente alineada con los escenarios más ambiciosos del Acuerdo de París; con el mayor esfuerzo inversor en energías renovables, redes, almacenamiento, hidrógeno verde y soluciones de electrificación para sectores como el transporte y la industria”, ha explicado Galán.

El presidente del grupo Iberdrola ha emplazado a todos los agentes, países y sectores a actuar ya de cara a la próxima década, que será crucial. “Juntos podemos marcar una verdadera diferencia”, ha asegurado.

[Pincha aquí para ver el vídeo](#)



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.